



Die Montessorischule plant heuer erneut eine Adventsfensteraktion.

Montessori-Verein wählte

Mitglieder der Vorstandschaft vollständig in ihren Ämtern bestätigt

Sünching. (wn) Eine positive Bilanz zogen die Verantwortlichen der Montessori-Fördergemeinschaft bei ihrer Jahresversammlung in der Aula der Schule. Haupttagespunkt waren die Neuwahlen. Die komplette Vorstandschaft wurde bestätigt. Der Vorsitzende Andreas Ohlschmied legte den Rechenschaftsbericht der Vorstandschaft ab. Unter anderem sagte er, dass der Fördergemeinschaft derzeit 334 Mitglieder angehören. Im Anschluss folgte der Rechenschaftsbericht der Schule von Geschäftsführerin Sonja Hampel. Sie sagte auf, dass inzwischen 22 Angestellte an der Schule arbeiteten und das nächste Schuljahr mit 125 Schülern geplant werde. Durch den Rechenschaftsbericht des Kinderhauses führte dessen Leiterin Claudia Baron. Nach ihren Worten werden aktuell 76 Kinder in vier Gruppen von 14 Angestellten betreut. Schatzmeister Heinrich Kronschnabl gab detailliert die Zahlen zum Vereinskonto, zum Schulkonto wie auch zum Gaststättenbetrieb bekannt. Die beiden Kassenprüfer Hermann Häusler und Andreas Kreuzpaintner bescheinigten ihm eine vorbildliche Buchführung. Nach den Berichten der

Vorstandschaft hatten die Sprecher der verschiedenen Arbeitskreise das Wort. Für den AK Bau berichtete Architekt Andreas Schleich, dass nun aktiv an der Planung einer Montessori-Mittelschule in Sünching gearbeitet wird. Dies sei der Wunsch vieler Eltern. **Alle Kandidaten sind seit mehreren Jahren aktiv** Der nächste Tagespunkt waren die Neuwahlen. Nach der einstimmigen Entlastung der bisherigen Vorstandschaft erfolgte die Wahl per Handzeichen, wobei sich jeweils die vorgeschlagenen Kandidaten einzeln vorstellten. Alle arbeiten schon mehrere Jahre aktiv in der Vorstandschaft. Einstimmig mit je einer Enthaltung wurde folgende Vorstandschaft für die kommenden zwei Jahre gewählt: Stefan Gogolok, Andreas Hasenecker, Heinrich Kronschnabl, Andreas Ohlschmied, Franz Raab und Andreas Schleich. Bei der Vorschau zeigte man auf, dass auch heuer im Advent ein großer Lichterbaum vor der Schule erstrahlen wird. Zudem wird die im Vorjahr sehr gut angenommene Aktion „Adventskalender“ fortgesetzt. So wird jeden Tag ein Fenster der Schule mit einem Motiv erstrahlen. Bezüglich des Weihnachtsmarkts wurde noch keine Entscheidung getroffen, da man den Hygieneplan der Regierung für Weihnachtsmärkte abwarten wird.